

PEMDES

Amper FC Juara Turnamen Karang Taruna Cup Kelurahan Kenanga

Agus Subekti - CIREBON.PEMDES.WEB.ID

Sep 3, 2022 - 20:18



KAB. CIREBON - Amper FC berhasil menjuarai Karang Taruna Cup 2022 setelah mengalahkan Drakar FC dengan skor 1-0 dalam laga final yang dihelat di Lapangan Sepak Bola Kelurahan Kenanga, Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon, Sabtu (3/9/2022).

Kemenangan itu disambut ribuan suporter. Mereka memadati lapangan usai laga berakhir. Beberapa dari mereka menyalakan flare. Yel-yel tak berhenti dari mereka.

Atas kemenangan itu, Amper FC berhak mengangkat tropi dan membawa pulang uang pembinaan sebesar Rp 1.000.000. Hadiah diserahkan Lurah Kenanga, H. Saifuddin S.AP didampingi Ketua Karang Taruna, Heriyanto, Tokoh Masyarakat dan beberapa panitia.

Sementara Drakar FC yang takluk dari Amper FC harus puas juara II. Sedangkan juara III diraih bersama oleh FE UW FC dan Blok Tengah FC.

Ketua Karang Taruna Cup 2022 Heriyanto mengatakan, turnamen diikuti 12 klub dari 7 RW. Turnamen digelar sejak 20 Agustus hingga sekarang 2 September 2022 dengan menggunakan sistem gugur. "Turnamen digelar menyambut HUT RI ke 77, sekaligus wahana silaturahmi masyarakat, khususnya pengurus Karang Taruna dan pemuda pemudi Kelurahan Kenanga," katanya.

"Kami dari pengurus Karang Taruna beserta seluruh panitia pelaksana mengucapkan permohonan maaf kepada seluruh Tim yang ikut berkompetisi apabila selama pertandingan kami ada salah kata, salah sikap maupun pelayanan kami kepada seluruh Tim yang ikut berkompetisi, kemudian kami minta maaf kepada seluruh masyarakat Kelurahan Kenanga, kami juga mengucapkan selamat kepada Tim Ampar FC dan Drakar FC yang telah berhasil meraih gelar juara 1 dan 2 pada turnamen sepakbola antar Rw Se-Kelurahan Kenanga, Kecamatan Sumber di Tahun 2022," ucapnya.

"Kami berharap Turnamen ini bisa berkelanjutan untuk tahun tahun berikutnya," harap Heriyanto.



Sementara Lurah Kenanga H. Saifuddin S.AP mengapresiasi gelaran turnamen sepakbola yang diinisiasi Karang Taruna Kelurahan Kenanga.

"Kegiatan kegiatan positif seperti ini agar bisa ditiru oleh pengurus karang taruna lainnya dan bisa berkelanjutan," katanya.

Aep juga menyampaikan apresiasi terhadap Panitia Pelaksana, terutama petugas keamanan dari unsur Polri dan TNI yang telah mendukung dan mengawal sehingga turnamen berjalan lancar dan aman. (Bekti)